



## El Retorno - Peru

Como Niños y Niñas Llamados regresamos a nuestras comunidades con los siguientes aprendizajes...

En la conferencia nacional los elegidos de las distintas regiones han compartido sus tesoros y trabajado juntos para determinar los 5 tesoros que se enviarán a Canadá.

Estos son los tesoros que fueron intercambiados:

Para Ica:

Nuestro tesoro es nuestro movimiento ya que pertenecer a un movimiento es como pertenecer a una segunda casa, te sientes en familia. Por eso representamos el movimiento por una maqueta. Nuestro movimiento se conforma de valores como la confianza, el respeto, la honestidad, el amor, la amistad, la unión, y la lealtad. Nuestro símbolo es el árbol del Huarango, porque a pesar que no hay mucha agua el sigue floreciendo, es una planta representativa de Ica, ya que es como nuestro movimiento, a pesar de las adversidades y problemas como el Huarango siempre sigue ahí.

Lo importante también es darle gracias al apoyo de Canadá de Niños y Niñas hacen el Camino, pero creo lo más resaltante e importante es como hemos cambiado y como ha afectado el proyecto nuestras vidas, como hemos ido evolucionando desde el momento en que entramos. Nosotros antes teníamos miedo de pararnos y que nos mire la gente cuando hablamos o simplemente conversando en un grupo pequeño, teníamos miedo. Gracias al proyecto hemos podido tener liderazgo, hemos podido fortalecernos en nuestra organización, hemos podido hacer pasacalles, entrevistas radiales, entrevistas televisivas, manifestaciones, incidencia con las autoridades y alcaldes, hemos podido salir de muchas adversidades, hemos seguido luchando y

estamos todavía luchando por promover y defender los derechos del niño/a. El movimiento, te ayuda en lo personal, no solo en la escuela pero en tu vida diaria, te ayuda a ser una persona más reflexiva y más crítica.



Para Cusco:

Nuestros símbolo, con el que nos identificaremos el nuestra bandera que representa nuestra patria, en la cual hemos agregado una mano que representa la mano trabajadora y luchadora, el corazón significa el amor que tienen los adultos por los niños, el niño y la niña trabajadora, que luchan por mejora nuestra patria.

Uno de nuestros tesoros es la Radio Galaxia, lugar donde podemos hablar y comunicarnos con los niños/as, y a través de eso contactarnos con los niños, darles consejos sobre psicología, coreoplastia, bisutería y talleres de psicología.

Otro tesoro es Inti Runukunaq Wasin, nuestro lugar de referencia en donde nos ayudan y dan talleres de psicología, bisutería, coreoplastía, y manualidades.

Y nuestro último tesoro es las tejas y tejerías, ya que gracias a las tejas nuestros padres no pueden dar de comer, de vestir, y podemos comprar nuestros víveres.



Para Ayacucho:

Hemos dibujado nuestros tesoros en un Quri Chumpi, que se usa como un cinturón.

Como tesoros hemos elegido a:

Nuestra organización, nos organiza y organiza nuestra familia. Nuestra familia también es importante, ya que las familias nos apoyan para ir a organización. La organización está conformada por un grupo de niños y niñas que opinan y participan deliberadamente. Con la ayuda del apoyo del colaborador, MANTHOC, y Niños y Niñas hacen el Camino.

Otro tesoro es la agricultura y la ganadería (el trabajo), ya que nosotros apoyamos a nuestras familias en agricultura y ganadería los sábados y domingos. Y es de lo que dependemos en nuestras zonas.

Otro tesoro es nuestro local, que nosotros hemos solicitado a las autoridades para tener un local, ya que antes nos reuníamos en las calles o parques.

Los medios de comunicación, un programa en el que nosotros reflejamos nuestras ideas y pensamientos sobre algunas reuniones por medio de spots radiales, en los medios de comunicación, y a través de las redes sociales.



***En la conferencia nacional los 6 elegidos determinaron que sus tesoros para llevar a Canadá son: La protección, La voz, La organización, El trabajo digno, y el corazón.***